

Tercera edición.—Cinco de la mañana

UN GUARDIA CIVIL ASESINADO Y OTRO HERIDO EN MADRID

pareja fue tiroteada a las 11,30 de la noche por un comando de tres jóvenes que se dio a la fuga

LA PRIMERA NOTICIA FACILITADA POR LA AGENCIA CIFRA

Un guardia civil resultó muerto a tiros y otro herido de gravedad hacia las doce de esta noche en la calle de Juan Bautista, cerca del canódromo. Al parecer, los tiros fueron efectuados por tres jóvenes ocupantes de un turismo Simca.

Hasta el momento se desconocen más detalles del criminal atentado. Se ha podido saber, sin embargo, que las víctimas son Casimiro Sánchez García, que resultó

muerto en el acto, e Inocencio Cabezón Sánchez, que tiene una bala alojada en un pulmón. Ambos fueron trasladados inmediatamente al Hospital Militar Gómez Ulla.

Los dos miembros de la Benemérita se encontraban en esos momentos efectuando el servicio de vigilancia en la zona. El ataque se produjo a la altura del número 8 de la citada calle.

NUEVOS DETALLES

Madrid. (De nuestra Redacción.) Se conocen nuevos datos del brutal atentado que ha costado la vida en las primeras horas de la madrugada a un guardia civil herido a otro miembro del benemérito instituto.

El guardia civil asesinado, don Casimiro Sánchez García, presenta en el cuerpo le ocho a nueve impactos de bala, uno le ellos en la boca. Tenía cuarenta y cuatro años de edad y había nacido en el pueblo de Herreros de Suso (Ávila). Llevaba un año destinado en Madrid. Deja cuatro hijos: Francisco, Tomás, Mari Pili y Florentina.

El guardia civil herido, don Ignacio Cabezón Sánchez, cuenta cuarenta y ocho años de edad. Presenta derrame en el hombro izquierdo y heridas en el tórax aunque, al parecer, en sitios no vitales. Es natural de Santiago del Campo (Cáceres). Está casado y tiene cuatro hijos.

EL GUARDIA HERIDO LLEGO POR SU PIE AL HOSPITAL

El atentado ocurrió en la calle Juan José Bautista, esquina a Portal, barrio del Tercio (Carabanchel) aproximadamente a las once y media de la noche.

La pareja de la Guardia Civil regresaba del canódromo, donde habían estado prestando servicio durante la tarde. Al llegar al citado punto tres individuos que aparentaban unos diecinueve años de edad hicieron fuego contra ellos. El mayor número de impactos lo recibió el guardia don Casimiro Sánchez García, que marchaba en primer lugar, y que intentó refugiarse en el número 10 de la calle Juan José Bautista. Se arrastró unos quince metros, dejando un reguero de sangre.

Su compañero se parapetó detrás de un automóvil Renault matrícula M-5165-H, de color azul, estacionado en la calle, y les hizo frente. Los terroristas se dieron a la

fuga corriendo por la calle del Portal. El guardia civil herido fue por su propio pie hasta el hospital, donde avisó que su compañero había muerto.

Los agresores utilizaron dos pistolas del nueve corto y un revólver.

A primeras horas de la madrugada habían acudido al hospital Gómez Ulla el subdirector general de la Guardia Civil, el jefe superior accidental de Policía de Madrid, el director general de Política Interior, el jefe de Orden Público y varios altos cargos de la Guardia Civil.

DECLARACIONES DE UNA INQUILINA

«Estábamos a punto de acostarnos mi marido y yo, hacia las doce menos cuarto de la noche, cuando escuchamos unas detonaciones, ha manifestado a Cifra una inquilina de la finca junto a la cual cayó muerto el guardia civil.»

«En un principio —agregó— creímos que se trataba de unos cohetes lanzados por algún chico. Pasaron unos minutos sin darle más importancia, hasta que sentimos a varias personas que gritaban y se armaba mucho revuelo en la calle. Cuando nos percatamos de la gravedad de lo ocurrido ya se habían llevado a los dos guardias civiles. Ignoramos cómo ocurrió. Sólo sabemos que en el suelo había sangre y en la calle mucha gente. Ha sido una cosa espantosa y no le puedo decir más.»

DECLARACIONES DE LA ESPOSA DEL GUARDIA CIVIL HERIDO

«He estado hablando con él durante unos diez minutos, y le he encontrado bastante bien. No ha perdido el sentido en ningún momento, y me ha estado animando todo el rato», manifestó la esposa del guardia civil herido esta noche en las proximidades del canódromo, Carmen Caro Gutiérrez.

El matrimonio tiene cuatro hijos, María del Carmen, de veintiún años, José Fernando, de diecinueve, José Luis, de quince y María del Pilar, de once. Llevan viviendo en Madrid seis años.

(Información de madrugada hecha por Ricardo Domínguez, Antonio Garrido y agencia Cifra.)